

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Dampak implementasi program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) terhadap ekonomi keluarga miskin di Kelurahan Longat Kecamatan Panyabungan Barat Kabupaten Mandailing Natal cukup maksimal, yang diketahui bahwa dengan adanya program BPNT yang dilaksanakan di Kelurahan Longat cukup berdampak baik terhadap perekonomian masyarakat terkhusus bagi Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang dapat dilihat dari berkurangnya beban pengeluaran mereka dalam memenuhi kebutuhan bahan pangan karena sudah terpenuhi dari bantuan yang diperoleh dari program BPNT yang telah dilaksanakan. Selain berdampak baik bagi KPM program BPNT ini juga berdampak baik bagi kelangsungan usaha pemilik e-warong yang dapat diketahui dengan adanya program ini mampu meningkatkan omset penjualan warung karena semakin bertambahnya jumlah konsumen dan yang mana ini juga merupakan salah satu bentuk dari tercapainya tujuan dari program BPNT yang dijalankan pemerintah. Sementara dalam pelaksanaan program BPNT di Kelurahan Longat masih terlihat kurang dan belum sesuai dengan aturan pemerintah dikarenakan masih terdapat beberapa indikator yang belum terpenuhi seperti ketepatan sasaran penerimaan program yang belum merata, ketepatan waktu yaitu dalam tanggal penyaluran program yang masih kurang kordinasi dari pemerintah, akan tetapi dari segi pemahaman program masyarakat cukup paham betul terkait program BPNT yang dilaksanakan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka peneliti memiliki beberapa saran yang diharapkan semoga dapat bermanfaat dan menunjang keberlangsungan pelaksanaan program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) di Kelurahan Longat, sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah

Diharapkan agar pemerintah melakukan pendataan ulang terkait program Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) ini agar penyaluran bantuan benar-benar disalurkan dengan baik dan sampai kepada tangan masyarakat yang benar-benar membutuhkan bantuan, dan diharapkan agar pemerintah meninjau ulang ke lapangan atau ke rumah-rumah masyarakat di Kelurahan Longat untuk mendapat data yang akurat terkait masyarakat yang benar-benar dalam kategori masyarakat miskin yang layak menerima. Dan diharapkan juga agar tanggal akan waktu penyaluran bantuan lebih terkordinasi agar tercipta kelancaran dalam pelaksanaan program, dan agar terwujudnya tujuan dari program BPNT yaitu untuk menurunkan angka kemiskinan dengan cara mengurangi meningkatkan ketahanan pangan.

2. Bagi masyarakat Keluarga Penerima Manfaat (KPM)

Diharapkan agar masyarakat lebih sadar lagi untuk peduli kepada sesama yang terutama bagi KPM yang merasa masih belum layak dalam mendapat bantuan untuk menghilangkan sifat egonya untuk dapat memberikan kepada masyarakat yang lebih membutuhkan supaya tidak terjadi kesalahpahaman antar warga, dan supaya terciptanya masyarakat yang damai dan rukun, dan juga agar dapat memudahkan pemerintah dalam menyalurkan bantuan sampai kepada tangan penerima yang tepat.